

Bayern-Fans feiern Sommerparty

Rund 120 Anhänger genießen Fest bis spät in die Nacht

Plattling. Auch ohne Bayern-Titel versteht es der Plattlinger Fanclub „Insider FCB“ stimmungsvolle Feste zu feiern. Das stellten sie am Samstagabend in der Gewerbehalle unter Beweis. Vorsitzender Charlie Reisinger eröffnete das Sommerfest und begrüßte neben den rund 120 Besuchern Stadtrat Manfred Krämer sowie Vertretungen des VdK-Ortverbandes, der KJG St. Magdalena, des Bayernfanclubs Thundorf und der Vorstandschaft der Spvgg Plattling.

Zur Musik von Marco Lemberger aus Lalling ging die Bayernparty bis tief in die Nacht. Den ersten Preis bei der Verlosung – zwei Eintrittskarten zum Supercupspiel am 12. August in der Allianz-Arena zwischen den Bayern München und Borussia Dortmund gewann



Strahlende Gesichter bei der Verlosung: Vorsitzender Charlie Reisinger (2.v.l.), Glücksfee Oliver Kersch (2.v.r.) und 2. Vorsitzender Markus Willnecker (r.) gratulieren Elisabeth Winklbauer (v.l.), Detlev Zander und Michael Winklbauer. – Foto: Bachmeier

Elisabeth Winklbauer. Reisinger dankte auch den Helfern, die zum Gelingen des Sommerfestes beitrugen,

sowie der Stadt Plattling und dem Bauhof, die den Fanclub beim Aufbau unterstützten. – geb